

Die Musikpflegschaft

Die Musikpflegschaft an den Dettinger Grundschulen wurde ins Leben gerufen, um die musikalische Früherziehung finanziell zu unterstützen. Das Ziel der Gründungsmitglieder war, möglichst vielen Kindern den Zugang zur Musik zu ermöglichen. Daran hat sich bis heute nichts geändert.



Die Organisation und Abwicklung der Flöten- und Gitarren AG`s, der Verleih von Musikinstrumenten und Noten, die Unterstützung des Schulchors und die finanzielle Bezuschussung anderer musikalischer Projekte zählen zu den Aufgaben der Musikpflegschaft.

Informationen:

Chor: Momentan bieten Frau Deuschle und Herr Schmid einen Chor für ausgewählte Klassenstufen an. Nähere Infos können Sie über Frau Deuschle erhalten.

Flöte: Für die Flöten AG`s konnten wir vor einigen Jahren Frau Huber gewinnen. Frau Huber ist Musikpädagogin. Der Unterricht wird in Großgruppen bis max. 10 Schülern angeboten. Infoveranstaltungen dazu finden zu Beginn jedes Schuljahres statt.

Gitarre: Die Leitung der Gitarren AG`s hat Frau Urbanke inne, sie hat Musik und Gitarre studiert. Unterrichtet wird in Gruppen bis max. 7 Kinder. Es gibt die Möglichkeit im ersten Gitarrenjahr über den Förderverein ein passendes Instrument zu leihen. Die aktuellen Gebührensätze der AG`s entnehmen sie bitte den Infozetteln zum Schuljahresbeginn. Gerne können sie sich jederzeit mit Fragen an uns wenden.

